



# 名玉大専 報 廣

## 第254号

令和5年3月1日

校訓  
報恩奉仕  
質實剛健  
誠實力行

編集発行 / 専修大学玉名高等学校 熊本県玉名市岱明町野口1046番地 ☎0968-72-4151 印刷所 / 株有明印刷 玉名市寺田123-1 ☎0968-73-2055



# 祝卒業

令和4年度 卒業祝号

〈今年度卒業生〉

総合ビジネス科 25名 ■ 普通科 80名  
情報メディア科 36名 ■ 合計 141名

## 卒業生の皆さんへ

学校長 渡辺 正隆



卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。卒業おめでとう。卒業の日を迎えた皆さんを、心からお祝いします。専修大学玉名高等学校に入学して三年が経ちました。その間皆さんは、学習活動・部活動・学校行事・生徒会活動など様々な活動を熱心に取り組み、三年間の教育課程を無事修了されました。

卒業生の皆さんは、入学式の日のことを覚えていすか。令和二年四月、春の訪れが例年より早く、桜の花が散り急ぐことなく皆さんの入学を祝福してくれた入学式でした。その主人公である皆さんは三年間、学園への取組みを初め、委員会や部活動そして、体育祭や文化祭などに積極的に取り組み、これまでの長い歴史の上に、新たな伝統を構築してくれました。皆さんは専修大学玉名高等学校の一員として、入学時の期待にしっかりと応えてくれたのです。

世界に目を向けると、SDGs (Sustainable Development Goals)「持続可能な開発目標」が進められています。この目標には「目標とターゲットがすべての国すべての人々、およびすべての部分で満たされるよう、誰一人取り残さない(No one will be left behind)」という原則が根底にあります。皆さんもSDGsについては、在学中に、しっかりと活動できたと思います。卒業をされる皆さんに、贈る言葉です。

## 前に進む勇氣と諦めない気持ち

モニタナ州ヘレナ高校学校長 スタイーブ・テニス



卒業生の皆さん、先生方、そしてご家族の皆様、卒業を祝う重要な機会への参加を大変光栄に思います。私はステイブ・テニスです。モニタナ州ヘレナにある姉妹校、ヘレナ高校の校長です。卒業式はとても特別な日です。人生の一つの章が終わり、新しくエキサイティングな人生の始まりの意味をします。皆さんの学校から、パフォーマンスやイベントの素晴らしいビデオクリップが送られてきます。短いものですが、皆さんとの距離を近く感じるとともに、世界と分かち合うべき素晴らしい才能がたくさんあることを確信します。コミュニティの強い感覚、教育の重要性、常に卓越性を目指して努力する才能は、今後何年にもわたって皆さんに役立つ特性です。

## カラフルな未来を創造しよう

台湾高雄市立左營高級中学校校長 張簡 玲娟



専修大学玉名高等学校の渡辺校長先生、教職員の皆様、なによりに生徒の皆様、こんにちは。高雄左營高級中学校校長の張簡玲娟です。二〇二二年末に貴校と姉妹校を設立する機会をいただき、大変嬉しく思います。今後、貴校の先生方と生徒の皆さんを受け入れるこの

「卒業は出会いである。自由って、不安だ。だから、逃げてもいいと思う。立ち止まってもいいと思う。迷ってもいいと思う。今の自分がいかに生きているか、出会うこと。まだ、なにもはじまっていない。まだ、なにも終わっていない。新しい空の下にいる。」

卒業おめでとう。思い切った飛び立てば、そこには新しい世界と新しい出会いが待っている。不安になった時は、別れの次に待っている。新しい出会いに想いを馳せてみよう。そこで、自分もまた、新しい自分に出会えるのだから。

これからの人生には、いろいろな壁が立ちほだかる事でしょう。皆さん、臆せず、また躊躇せず積極的に挑戦してください。その行動力が将来の夢への実現につながります。

私たちは、これからも、そしていつまでも、夢と希望に満ちた皆さんを全力で応援し続けます。最後になりましたが、保護者の皆さまにおかれましては、これまで本校教育へのご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。心からお礼を申し上げます。これからの卒業生の洋々たる前途を祝し、ますますのご健闘とご活躍を祈念いたします。

目標や夢を見失わないでください。どんな困難に直面しても、前に進む勇氣を持ち、決してあきらめないでください。皆さんには、世界を変える技能と知識が与えられています。それを最大限に活用するのは皆さん次第です。チャリー・マッケシーの著書「少年、モグラ、キツネ、そして馬」の中に、「暗い雲が来ても進み続けなさい」という言葉があります。また「大きなことが手に負えなくなるときは、目の前にある好きなことに集中してください」とも。

先生方、卒業生、卒業生の家族の皆さん、この素晴らしい日を迎えたことを祝福するとともに、これからの冒険の成功と喜びを願っています！

交流は、私たちにとって非常にまれな学習と経験を生み出すものとなるでしょう。また、生徒の国際的な視野を広げることにもなるでしょう。

先日の短い訪問だけではなく、今後私たちの友好関係を終わらせません。将来、私たち左營高校は皆さんに会うため熊本に伺い、専修大学玉名高等学校で学ぶことの素晴らしい機会を体験してください。卒業生の皆さん、新しい旅に出るために勇氣を持って夢を追いかけて、あなたの人生をより豊かで美しくすることをお勧めします。皆さんのカラフルな才能を表現し、自分の優位性と競争力を養い、自分の未来を創造することを願います。卒業おめでとう！

## 三年間の学びと経験

前生徒会長 深草悠稀奈



専修大学玉名高等学校に入学して三年が経ち、ついに卒業という日を迎えました。入学時から、これまでとは異なる生活様式での学校行事でした。しかし、そのような中でも多くのことを学び、経験を積むことができた充実した三年間でした。

特に私は、生徒会の活動が多かったことを学べる時間であり、貴重な体験をさせてくれた時間でした。生徒会では、学校内外の多くの人たちと関係しながら、数えきれないほどの多様な活動をしました。どれも忘れられない思い出となっています。生徒会長として、責任ある行動をし、感謝や思いやりの気持ちを必ず持つて活動することは、自分自身を成長させる良い経験でした。

生徒会での数多くの仕事は、楽なものではなく、決断をすぐに行うことが厳しいときもありました。しかし、関わってくださった先生方や仲間のおかげで乗り越えることができました。支えてくださった全ての方々に、心から感謝しています。

三年間、専修大学玉名高等学校で多くのことを学び、様々な経験を得たことを誇りに思います。そして、本校で仲間や先生方と出会えたことに感謝し、今まで支えてくださった方々に恩返しができるよう、これからも精一杯頑張ります。今まで本当にありがとうございました。

## 高校生生活は全て将来の糧に

左營高校(左營中) 生徒会会長 洪若雅



専修大学玉名高等学校の校長先生、理事長様、教職員の皆様および生徒の皆様、私は台湾左營高級生徒会会長のホン・ルオヤです。

名高校と姉妹校設立の機会を得られたことを、非常に嬉しく思っています。この友情は私たちに、非常に貴重です。

私たちは、皆さんとの友情を非常に重視しており、これから両校がより多様な協力関係を築くことを願っています。今後継続的な開発をコミュニケーションを通して。

今日は高校生にとって大切な日です。私たちは卒業生の皆さんを祝福いたします。まずは、高校生活をすべての挑戦を終えられたことにお祝い申し上げます。成功の喜びも、落ち込みの迷いも、皆さんを成長させてくれたと思います。皆さんが学校で得た経験は、これから生きていくための栄養となります。これからも頑張ってください！

左營高校は皆さんの卒業を心から祝福し、今後のご多幸をお祈りしています。ありがとうございました。